

Fiestas Septiembre'2003

Oretania

Argamasilla de Calatrava prepara sus Fiestas Patronales de Septiembre que comenzarán el día 5 y terminarán el día 9.

La programación festiva se pondrá en marcha el día 5 a partir de las ocho de la tarde en la Caseta Municipal con una tamborada de las tres hermandades, posteriormente se realizará visita a la Exposición Artística que se organizará en uno de los salones del Ayuntamiento. Esta exposición mostrará las distintas obras literarias, dibujo, pintura, carteles anunciadores, que se han venido recogiendo en los concursos organizados con motivo de nuestras fiestas patronales.

Tras el tradicional corte de cinta tendrá lugar la entrega de premios de los distintos certámenes y menciones especiales para personas que han destacado en la cultura y el deporte como es el caso de las dos deportistas locales Beatriz Belmonte Ríos y Beatriz Escribano Moya, y Juan Cañadas Rodríguez, cuya labor en pro de la Banda Municipal de Música le hace merecedor de este galardón.

La lectura del Pregón de Fiestas, en esta ocasión correrá a cargo del conocido rabanero y gran defensor de la teoría de que «La Argamasilla» del Quijote, es nuestra Argamasilla, Eduardo Recuero Fernández, nació en Argamasilla de Calatrava el 22 de Agosto de 1941, cursó los estudios de bachillerato en los institutos de Puertollano y Ciudad Real y posteriormente la licenciatura en medicina y cirugía en la Universidad Complutense de Madrid.

A la terminación de la lectura del pregón podremos disfrutar de la Revista Musical: El flamenco de Rosario Lureña, Paco Villar, el humor de Joan Dominguez, Laila y pareja de baile, para finalizar la noche con la Primera Verbena a cargo de la Orquesta Bámbole.

Programación de Fiestas

El sábado, día 6, a las 11 de la mañana habrá pintura y dibujo al aire libre para los más pequeños, que también podrán disfrutar de los Juegos Infantiles como la Carrera de bicicletas pierde-gana, Carrera de la manzana, Carrera triciclos 3 a 5 años, Maquillaje a ciegas y Gimkana,

Sobre las 13,30 horas, tendrá lugar el Concurso de Gachas para peñas para inmediatamente después poder bailar en la Caseta Municipal en el Baile Matinal al son de Verano Azul.

Por la tarde los aficionados a los toros podrán disfrutar con la novillada de Rejones que se iniciará a las 18,00 horas.

Por la noche de este mismo día 6, tendrá lugar la segun-

Sergio Dalma actuará en el Parque Huerta Asaura

El 8 de septiembre se celebra el día grande de Argamasilla de Calatrava, en honor de la Virgen del Socorro.

Preparadas las fiestas en honor de Nuestra Señora del Socorro



da verbena que estará amenizada por la Orquesta Verano Azul y contará con la actuación de los Manolos.

El día 7 comenzará con la degustación del pisto ofrecido por la Asociación de Amas de Casa al «Hijo Ausente»,

Por la tarde, gran becerrada que contará con la suelta de dos vacas para disfrute del público.

En cuanto a la actuación de este día el plato fuerte lo pone Sergio Dalma, que deleitará a los presentes en el Parque Huerta Asaura, con sus últimas canciones, y en cuanto a la tercera verbena estará amenizada por la

Orquesta Latinos.

La programación del día 8 está configurada de la siguiente forma: a las 13,30., Baile Matinal a cargo de la Orquesta Rocher. A las 14,00 hoas., Concurso de Migas y de Limonada en el que podrán tomar parte todas las peñas que lo deseen, y se darán para su degustación a todo el pueblo. A las 15,00 horas., Fiesta Infantil del Agua. Y como broche final a las 23,00 horas tendrá lugar la Cuarta Verbena a cargo de la Orquesta «Latinos» y actuación de la Cantina y Blanca Villa.

En lo referente al último día de fiesta la programación pre-

vista por el Excmo. Ayuntamiento queda configurada de la siguiente manera: A las 12,00 horas., Parque Infantil, con diversas atracciones infantiles. A las 13,30 horas tendrá lugar el Baile Matinal que en esta ocasión estará a cargo de la Orquesta Rocher. Y a las 14,00 horas Caldereta de carne de ternera para degustación y disfrute de todo el pueblo. Por la noche a las 22,30 horas., Gran Revista con el cante de Carmen Flores, y los españoles, Tini Ferreiro, Lorena, la magia de Yunque, el Humor de Paco Calonge, vedette y ballet. La Traca pondrá el broche final a las

02,00 horas, a las Fiestas Patronales de Argamasilla de Calatrava en Honor de la Virgen del Socorro.

Programación Religiosa

La programación religiosa se inicia el jueves, día 4, con los Actos penitenciales comunitarios de preparación de las Fiestas Patronales, en la Iglesia Parroquial a las 18,00 y 20,30 horas.

El domingo, día 7, a las 19,00 horas., la Hermandad de la Virgen se trasladará desde el Templo Parroquial a la Ermita de Ntra. Sra. del Socorro; posteriormente a las 19,00 horas y en la Ermita de la Virgen, celebración de la Eucaristía. A continuación a las 21,30 horas., recibimiento de la imagen de Ntra. Patrona por las autoridades y pueblo, en la Plaza del Ayuntamiento se donde se le ofrecerá el saludo de bienvenida.

Los actos religiosos del lunes, día 8, se inician a las 9,00 horas con la Celebración de la Eucaristía; posteriormente, a las 12,00 horas, tendrá lugar la Solemne Misa celebrada en honor de Nuestra Patrona la Virgen del Socorro. Por la tarde a las 20,00 horas, todo el pueblo podrá ofrecer a su Patrona la Ofrenda de Flores; para a las 21,00 horas, acompañar en procesión a Nuestra Patrona la Virgen del Socorro, que estará presidida por Autoridades y Hermandad.

Los actos religiosos no finalizan con la procesión, y el martes día 9, a las 20,00 horas, tienen su continuación con la Misa por el Ayuntamiento; el miércoles, día 10, la misa será por la Hermandad de Nuestra Señora del Socorro; el jueves, día 11, la misa será celebrada por todos los difuntos que pertenecieron a la Hermandad de Ntra. Sra. del Socorro y, dará comienzo el Solemne Novenario hasta el 19 de septiembre. Anteriormente el domingo, día 14, a las 12,00 horas se celebrará Misa por los enfermos de nuestra Parroquia.

Estos actos religiosos en honor de nuestra Patrona, tendrán su broche final el día 5 de octubre, domingo, cuando a las 7,30 horas se realice el «Rezo del Santo Rosario» por las calles de la población e itinerario tradicional. Por la tarde a las 17,30 horas, se realizará el Traslado de la Imagen de la Virgen a su Ermita y la Celebración de la Eucaristía y Salve de despedida.

Reina de las Fiestas

El pasado viernes 4 de julio se celebró en el Centro Cultural la gala de elección de reina y damas de las Fiestas Patronales 2003, además de pases de moda con ropa infantil y juvenil y una demostración de Karate. Todo ello con la participación de las APAS de los cole-